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Willkommen zurück zur crimson cirkle show. Wir laden jetzt adamus ein und geoffrey hoppe, 

um seine informationen mit uns zu teilen. Dann möchte ich jeden einzelnen von uns 

einladen, daran teilzuhaben und einen tiefen, bewussten atemzug zu nehmen. Tief zu 

atmen, - das leben in euren Körper hinein zu atmen, - in eure seele.  Atmet, atmet und 

erlaubt es euren Körpern diesen jetzigen augenblick zu spüren. Atmet- und mit diesem 

atemzug fühlt die energien von allen, -  von uns allen, - allen, die jetzt zuhören, allen, die die 

archive anhören,- von uns allen. Atmet diesen sicheren raum. Liebt euch und ladet eure 

seele hierher ein. 

Atmet tief, atmet und fühlt. Lasst alle ablenkungen, die vielleicht noch hier sind und erlaubt 

es euch vollständig zu fühlen und vollständig teilzunehmen. Atmet, -atmet die energien ein 

und fühlt. Fühlt alles, was da ist, alles, was ihr seid. Atmet tief. Atmet. 

Willkommen adamus! 

Adamus: 

Ich bin der ich bin, - adamus of souverain domain. 

Eine ehre hier zu sein, mit jedem einzelnen von euch, in unserer erfahrung, in dieser 

versammlung von bewusstsein, die wir in diesem netztwerk erschaffen. Mit jedem einzelnen 

von euch, der hier eingestimmt ist, in dieses programm. Jeder von uns erschafft ein netzwerk 

von bewusstsein. Von bewusstsein zu bewusstsein. Wir verbinden uns miteinander, wie 

strahlen von licht. Wir erschaffen eine eigene dimension, genau hier, genau jetzt. 

Und in dieser dimension, die wir erschaffen, während wir noch co-existieren in den 

dimensionen, die um uns herum sind, -innerhalb dieser dimensionen können wir uns 

ausdehnen, - können wir uns bewegen und das werden, was wir sind, alles, was wir sind. 

Nehmt einen tiefen atemzug, weil,-ich bin adamus und ihr seid bewusstsein, umgeben von 

einem netztwerk von energien, ein netzwerk, was ihr Körper nennt, euern verstand, euren 

spirit. 

Nehmt euch einen moment zeit und fühlt dieses netzwerk von energie, das euer 

bewusstsein umgibt, - wie es ist. Es ist fast so, als wenn ihr die sterne im universum 

anschaut. Euer netzwerk ist fabriziert aus partikeln, aus energie, die miteinander 

kommunizieren, -die einander anstrahlen, dass jeder planet im universum sozusagen ein 

punkt von energie darstellt und so ist es auch in euch. in eurem Körper im moment ist ein 

netzwerk und das kommuniziert. Es spricht, sogar während ihr jetzt zuhört - oder ihr glaubt, 

dass ihr zuhört. Dieses netzwerk eurer biologie kommuniziert mit sich selbst. Die kleinen 

synapsen, kleine ströme von energie, die hinausstrahlen zu anderen energien in eurem 

Körper und das alles verbunden mit dem bewusstsein, das ihr seid. 
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Fühlt das einmal für einen moment, stellt euch das mal für einen moment vor. Euer 

bewusstsein erleuchtet all diese energien in eurem biologischen netztwerk, gerade jetzt das 

geschnatter, diese gespräche mit eurer dna, in Jeden teil eures körpers und euren verstand. 

Weil, ihr seid ein netztwerk, ein neuronales netztwerk von biologischer energie. während wir 

jetzt miteinander sprechen, finden diese kommunikationen statt, mit eurem verstand, nicht 

nur mit eurem Körper. Sie gehen hinaus zu euren aspekten, zu euren zukünftigen 

potenzialen im augenblick. Sie kommunizieren mit eurer vergangenheit, wo ihr 

hergekommen seid. Sie kommunizieren mit diesem teil von euch, der bereits aufgestiegen 

ist, der bereits ein meister ist, der bereits in eurem dritten kreis ist. In diesem augenblick, - 

all diese kommunikationen finden jetzt gerade statt, unterstützt von dingen, wie elektrizität, 

dinge wie gravitation, dinge wie magnetismus, - diese faszinierende kommunikation , dieses 

neuronale netzwerk des verstandes, -  und während wir jetzt unsere energien sammeln und 

einen tiefen atemzug nehmen und uns entspannen und uns hinein fühlen in unseren spirit, 

unserer göttlichkeit, eurer ich- bin-präsenz von euch, - das kommuniziert freudig mit euch 

und das hat es immer getan. 

Aber manchmal waren die barrieren so dick. Die barrieren waren so massiv, dass ihr die 

kommunikation von eurem spirit nicht fühlen konntet. Meine lieben freunde, ihr seid ein 

kommunikationsnetzwerk, ihr seid ein neuronales netztwerk, ihr seid, was wir nennen 

würden, ein aniretron(?) . die kommunikation findet genau über und durch euren Körper 

statt. Da sind diese partikel von energie, die miteinander verbunden sind, mit all diesen 

anderen  partikeln und kommunizieren. Was sagen sie gerade? 

Sie sagen beispielsweise: Erneuerung. Sie sagen bsw.: verändereung. Sie sagen: entlassen 

von alten dingen, von der alten art und weise der verbindung, wo die netztwerke noch 

begrenzt waren. Wo euer Körper einfach gerade mal mit den energiepartikeln in eurem 

körpern verbunden war. Und euer verstand war nur ein klein wenig mit dem Körper 

verbunden, meisten war er nur innerhalb in sich selbst und hatte keine kommunikation mit 

eurem spirit. 

Aber fühlt einmal, nehmt euch diesen moment, euch selbst zu fühlen, wie ihr fließt, wie ihr 

schwebt in eurem kommunikationsnetztwerk, wie ihr darinnen seid. ihr nehmt euren Körper 

dabei mit. Springt  nicht aus eurem Körper heraus, um eure innenschau der kommunikation 

zu  betrachten. Ihr nehmt euern Körper mit. Und auch, wenn ihr in euren dritten kreis hinein 

geht, nehmt ihr euern Körper,- euern verstand, -euern spirit,- alles mit. 

Ihr lasst nichts zurück. Fühlt das, fühlt dieses kommunikationsnetzwerk hinunter, in der dna. 

Was sich alles verbindet mit diesem kommunikationssystem. Die dna, die den spirit in die 

physiologie hinein bringt, in euren Körper. Fühlt einmal, was sich verändert auf einer so 

tiefen ebene. nehmt einen tiefen atemzug und fühlt hinein, in dieses neuronale netzwerk, 

was wir ein aniretron nennen wollen. Eine kommunikation von energie zu energie. 



                                                                              3 

In der vergangenheit, waren diese kommunikationen getrennt oder in  teile zerlegt, aber die 

veränderung, die gerade jetzt stattfindet, auf der ebene, die euch wirklich beeinflusst, auf 

einer ebene, die bewirkt, dass all diese veränderungen stattfinden,  diese neuen erfahrungen 

und wahrnehmungen in eurem leben, dass dieses netzwerk von energien jetzt nicht mehr 

nur innerhalb der biologie stattfindet, von verstand zu verstand, von spirit zu spirit,- nein. 

Jetzt beginnt es untereinander zu singen miteinander. Dieses neuronale netzwerk spricht zu 

eurem mentalen netzwerk, das spirit-netzwerk sinkt hinein, in euer körpernetzwerk hinein, 

in euern verstand hinein. Sinkt da einmal hinein, fühlt die erleichterung, die darin stattfindet, 

in diesem netztwerk. es erwacht jetzt schon seit so vielen jahren. Es hat gewartet auf die 

richtige zeit, auf die richtige energiebalance, und die ist jetzt hier. 

Und das erinnert eben auch euer aniretron, euer netzwerk der kommunikation. Es verändert 

auch die kommunikation zu gaia, wie ihr mit der erde verbunden seid, wie ihr mit dem 

magnetismus verbunden seid, mit dem magnetischen gitter der erde, der polarität der erde, 

der gravitation der erde, wie ihr mit dem himmel da oben verbunden seid, in eurem 

sternensystem . alles, meine lieben freunde, verändert sich. Genau jetzt und ins besondere, 

wenn wir uns versammeln, in dieser energie, insbesondere, wenn wir die energien 

kombinieren und die energien der engel herein bringen in diese kommunikation, die energie 

eurer engelfamilie, dann beginnt alles anders zu vibrieren, zu resonieren, sogar die partikel 

fangen an, über die alte schwingung hinaus zu gehen, beginnen diese neue 

kommunikationsart zu suchen und auszuprobieren. 

Der neue weg, der durch neue energie geleitet wird, - es gibt genau jetzt schon partikel in 

euerm kommunikationsnetztwerk, die fast jetzt schon bereit sind, über diese 

schwingungskommunikation hinauszugehen. ihr lebt in faszinierenden zeiten. Ihr habt 

geholfen diese faszinierenden zeiten zu erschaffen. Und es ist auch kein wunder, liebe 

freunde, wirklich kein wunder, dass ihr euch anders fühlt, in diesen tagen und über alles 

andere wundert ihr euch immer noch, dass dieses ding, genannt der verstand, nicht mehr so 

funktioniert, wie er früher funktioniert hat. 

Aber darum habt ihr gebeten, das ist eure wahl. Der verstand war ein sehr geschlossener 

kreis von kommunikationsnetztwerk. Es war nicht so, als ihr das erste mal auf die erde kamt, 

als ihr noch sehr ätherisch wart, bezüglich der energie, als ihr in die erde hineingeatmet 

habt. dieses ding, genannt der verstand entwickelte sich da, mehr und mehr. Und nach 

vielen lebenszeiten, nachdem ihr durch die erfahrung von atlantis gegangen seid, wurde der 

verstand sehr fest. Sein kommunikationsnetzwerk wurde begrenzt, - fast ein geschlossenes 

system, wo der verstand niemals glaubte, dass er darüber hinausgehen brauchte. 

Er war zufrieden innerhalb seines eigenen netzwerkes, kommunizierte bis zu einem gewissen 

grad mit dem Körper, soviel er es musste. Er kommunizierte mit anderen menschen und der 

physischen materie und den energien um ihn herum. Aber in gewisser weise hat er sich 

abgeschaltet, sich eingeschlossen und hat sich nur als sein eigenes neuronales netzwerk, sein  
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eigenes system erfahren. Aber er wusste, eines tages würde er erblühen, wird er nicht mehr 

nur innerhalb sich selbst existieren. Und das geschieht gerade, jetzt mit jedem einzelnen von 

euch. Das kommunikationsnetztwerk des verstandes öffnet sich. Und während es das tut, 

ruft es nach einer neuen art von energie, die hereinkommt. Es bringt buchstäblich einen 

geburtsvorgang in gang, ein erblühen von sich selbst, der bis jetzt beiseite gehalten wurde. 

Die kreativität z.b., - es öffnet eine neue art von kreativität, eine kreativität, die ihr erfahren 

hattet, vor langer zeit, bevor ihr hier auf die erde gekommen seid und wurde dann solange 

nicht mehr benutzt, aber jetzt, diese kreativität, während sie jetzt wieder erblüht und neu 

geboren wird, in euer tägliches leben, wird noch ausgedehnter sein, noch grösser, als ihr es 

je erwarten konntet, selbst in den engelrealitäten. Warum? – weil ihr hier auf der erde seid. 

Ihr seid in dieser dimension, in einer sehr physischen realität. Und es erlaubt euch 

letztendlich die engelhafte kreativität neu zu erfahren, sie neu auszudrücken. 

Genau jetzt, während wir uns  gerade versammeln, in diesem sicheren raum. Fühlt ,-fühlt, 

wie euer mentaler bereich, euer verstand, eure gehirnkommunikation, sich entspannt. Sie 

breitet sich aus, sich zu öffnen. Nicht mehr nur, sich auf die alten muster zu  berufen und 

danach zu arbeiten, aber neue muster zu suchen,  neue wege, fühlt das für einen moment. 

Wie die netzwerke eures verstandes, eurer biologie, von spirit zusammenschmelzen, sich 

vereinen. Das kitzelt die dna. Das bewirkt, dass die dna sich selbst neu anpasst. Die dna war 

eine art portal oder ein energie-punkt, wo ihr euch mit den anderen realitäten und 

dimensionen verbunden habt.  

Ich muss manchmal lachen, -weil manchmal ruft ihr mich an und sagt:“adamus , was 

geschieht gerade? Nichts funktioniert mehr so, wie es vorher funktionierte.“ Und ich sage: 

“ach – das ist so wahr. Das ist so weise. Das ist so erleuchtet“. Widersteht dem nicht. Oh- es 

gibt da immer noch eine tendenz, wie dieses netztwerk des verstandes dem widerstehen 

möchte, sich wieder auf sich selbst zurückziehen möchte. Aber der wahre ausdruck eines 

beseelten wesens, hier auf der erde, in der physischen realität kommt, wenn ihr einen tiefen 

atemzug nehmt und über den verstand hinausgeht, auch über die alten muster eures 

körpers hinausgeht. ihr geht darüber hinaus. 

Ihr öffnet euch. Hach, -das ist es worauf ihr gewartet habt und es ist hier. Es ist hier. Ihr 

werdet euer verhältnis verändern. Das netzwerk, was ihr hattet, das netztwerk mit anderen, 

mit der erde und allem, was um euch herum ist. Ihr werdet ausgedehnter sein, aber dennoch 

einfacher. Es wird fließender sein in den energien, als jemals zuvor, und dennoch gleichzeitig 

fokussierter. Es wird farbiger sein. das leben wird farbiger. Eure wahl wird klarer. 

Manifestation wird effizienter. 

Liebe shaumbra, ihr geht über den verstand hinaus. Ihr geht sogar über den Körper hinaus. 

Ihr kommt in die – Ich Bin - präsenz hinein, während ihr immer noch auf der erde im 

physischen Körper seid. Es gibt im grunde genommen nichts, was ihr tun müsst, außer einen 

tiefen atemzug zu nehmen und euch selbst zu danken, dass ihr hier seid. Dankt euch selbst.  
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Lasst euch nicht in die dramen verwickeln, das sind die dramen des menschlichen 

bewusstseins. Dankt euch selbst dafür und liebt, wer ihr seid, und dass ihr euch vertraut auf 

jedem schritt des weges, auch wenn einige schritte dunkel waren, einige schritte euch 

terrorisiert haben und beängstigend waren, und ich weiß auf vielen eurer schritte habt ihr 

euch so alleine gefühlt. Aber dankt euch selbst hier an diesem tag. 

Wir haben eine menge arbeit, die wir gemeinsam machen wollen, eine menge spielereien, 

neue erfahrungen durch die wir gehen wollen. Gemeinsam, aber auch individuell. Dankt 

euch selbst dafür, dass ihr jetzt hier auf der erde seid. Wie chaotisch die dinge jetzt auch 

sind, - unabhängig davon, wie aus dem gleichgewicht die dinge manchmal sind,- versteht 

bitte auch, dass die äußere welt auch dabei ist, ihr netzwerk zu verändern. 

 Das alte neuronale netzwerk, die alten wege der kommunikation, von energie zu energie 

und die alten wege, bewusstsein hinaus zu strahlen in energien, - das verändert sich. Und 

das ist es, warum ich hier bin mit euch, auf jedem schritt eures weges, euch liebend und 

euch dankend und euch lobend. 

Lasst uns einen tiefen atemzug nehmen. Der atemzug des – Ich Bin -. Der atemzug von leben 

im leben. Ein atemzug der lob, vertrauen in das kommunikationsnetztwerk bringt, zu dem 

anireton von dir.- wundervoll! 

 

Fragen und Antworten 

Hallo dies ist lesley aus los angeles. 

Es geht um meine arbeitsstuation. ich verstehe wirklich, dass ich das erschaffen hab und 

vielleicht hab ich das gebraucht . das ist eine zweiteilige frage: 

Wie kann ich wissen, dass die botschaften, die ich vor 2 jahren schon bekam,- nämlich nichts 

zu tun, -ob es wirklich das“ ich bin“ ist, das zu mir spricht oder ist das ein destruktiver aspekt 

von mir? – weil, es gab bisher keine gedanken, ideen, inspirationen, -nichts, außer einfach 

nur vertrauen. Von dieser frage … 

Adamus: 

Nun lass uns erst mal diese frage beantworten. Das ist eine wundervolle frage und so 

relevant für jeden, der hier zuhört weil, -was die frage wirklich bedeutet: wie kann ich mir 

selbst vertrauen? Absolut, das ist das einfachste, was du jemals tun kannst, aber vielleicht 

auch das schwierigste. 

Lass mich zurück gehen, was ich vorher schon mal gesagt habe. Das alte 

kommunikationsnetztwerk, wie die  energien sich mit deinem bewusstsein verbunden  
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haben, wie sie miteinander kommunizieren, - sie benötigten ein neues design, - eine 

grundlegende erneuerung. Und du weißt, das ist manchmal ein beängstigender prozess. 

Manchmal ist es einfacher mit dem zu sein, was man hat, gegenüber sich zu erlauben in das 

neue hinein auszudehnen. Du brauchst diese zeit von „nichts“, - nichts zu tun. Du bist 

jemand, der sehr praktisch orientiert ist, sehr mental, du kämpfst mit deiner kreativen seite 

und diese praktische seite. Manchmal ist es eine große schlacht. Du brauchst diese zeit von 

„nichts“. 

Du hast dir im grunde genommen die chance gegeben oder die schöpfung gegeben , nicht in 

der lage zu sein vorwärts zu gehen oder was zu erschaffen, wie, es hätte dich den alten pfad 

entlang geleitet. Nun, dein menschliches selbst ist dann sehr frustriert, wenn du denkst, du 

musst irgendetwas tun. Du setzt bemühungen mit resultaten gleich oder vergleichst das. 

Und diese beiden dinge, müssen nicht zusammen …, -gehören nicht zusammen. Du musst 

dich nicht anstrengen, um resultate zu haben und bemühen. Sich zu bemühen, das ist ein 

sehr, sehr altes system . und darum hast du dir diese segnung gegeben, und ein teil traut 

dem ganzen nicht. Glücklicherweise ist es aber so, dass der größere teil deines bewusstseins 

dem vertraut. Er verlangt danach. dein menschliches selbst kämpft also noch, -was sollte ich 

tun? – muss ich etwas tun? Aber danke dir einfach mal selbst, dir selbst zu vertrauen, nichts 

zu tun . und deshalb, - wundervoll, du hast auf dich selbst gehört! 

Ich hoffe, dass du aus dieser erfahrung etwas gelernt hast, weil, -es gibt zeiten, wo es gegen 

die intuitivität zu sprechen scheint oder gegen den dualismus, solchen dingen zuzuhören, 

weil dein verstand sagt: „oh, das wird doch wohl nie funktionieren.“ 

Aber dein herz weiß das es richtig ist und deshalb jetzt der zweite teil deiner frage. 

Frage: 

Ja, danke dafür. In beziehung dazu, - im letzten shoud sagtest du:“ wenn du nicht magst, was 

in deiner realität ist, dann treffe eine neue wahl!“ bitte erklär mir mal, wie man das tun 

kann. Wie ich sagte, ich habe mich selbst gefoltert, aber ich verstehe, was du gerade sagtest. 

es würde wahrscheinlich reichen, es einfach einzuatmen. Aber kannst du vielleicht etwas 

tiefer darauf eingehen? 

Adamus: 

Ja, gerne, - ne gute frage. Der erste schritt darin ist, dir zu vertrauen, das du es erschaffst. 

Wenn du in diesen  rhythmus  von vertrauen hinein kommst, dann beginnst damit andere 

wahlen zu treffen. Wenn du außerhalb von vertrauen stehst, dann sind deine wahlen, 

entweder basiert auf angst oder du wählst etwas, was eigentlich nicht funktioniert, aber 

wenn du in das vertrauen hinein kommst, dann vereinfachst du deine wahl. Sie sind nicht 

mehr so um den menschlichen aspekt zentriert, also nicht nur in bezug auf das reine  
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überleben, sondern deine wahl ist mehr orientiert, in bezug auf erleuchtung und 

spiritualität. 

Wenn du beginnst also, dir selbst zu vertrauen, erkennst du…das hört sich vielleicht so ein 

bisschen an, als wenn es paradox ist, aber je mehr du dir vertraust, um so weniger wahlen 

musst du treffen, weil du bist dann in der ICH BIN präsenz, bei jedem schritt. es spielt da 

keine rolle, welchen schritt du wählst. aber um dein menschliches selbst zu befriedigen und 

auch die energie zu bewegen, beginn einfach damit, einige konkrete wahlen zu treffen, um 

zu erfahren, wie es ist, eine bewusste entscheidung zu treffen, dann fühle da hinein. 

Imaginiere diese wahl einfach mal, um von einem mentalen wahlprozess  in einen 

holistischen wahlprozess hinein zu kommen. 

Also, - was wählst du jetzt gerade? 

Fragende: 

Nun, das ist interessant. Auf einer ebene hab ich herausgefunden, dass ich es eigentlich 

liebe, nichts zu tun, aber auf der anderen seite ist es so, - ich liebe die arbeit, die ich tue, ich 

bin da sehr leidenschaftlich. Ich denke, was ich wähle ist vielleicht, mich nicht mehr zu sehr 

zu quälen. 

Adamus: 

Ich würde es nennen, eine auf den kopf gestellte wahl. Was möchtest du denn tun? 

Fragende: 

Nun ich möchte wirklich in meinen kreativen energien sein. 

Adamus: 

Gut, was möchtest du da erschaffen? 

Fragende: 

Ja, z.b. : inneneinrichtungen für menschen, um energien in ihr haus zu bringen. 

Adamus: 

Aha! Gut, lass uns noch einen schritt weiter gehen. Was möchtest du designen darinnen ? 

ich frage hier, um dich zu fühlen. also du hast einen hintergrund in architektur, 

architekturdesign. Worüber hab ich heute nacht gesprochen? Über wahl? Nein, über 

netzwerke, - energienetzwerke. Architektur,  inneneinrichtung, - ihr geht alle im moment 

durch ein neues design, eures neuronalen netztwerkes . stell dir doch mal für einen 

augenblich vor, dass du nicht nur inneneinrichtung  machst, aber vielleicht auch auf einer  
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anderen ebene mit den menschen arbeites. Du bist nicht nur begrenzt mit den menschen so 

zu arbeiten, dass du ihr zuhause einfach neu modellierst, sondern genau, das worüber ich 

heute nacht gesprochen hab. Du modellierst das aniretron neu, - das interne netztwerk. Ha! 

Durch das zuhause … was ist das zuhause?  Das zuhause ist innen – genau! Es muss nicht 

physisch sein. Es ist das ICH BIN. Es ist ein ort . in wirklichkeit expandiert auch das in das 

physische hinein. Aber wie wäre es, wenn du mit diesen menschen arbeitest, in ihrem 

spirituellen zuhause, in ihrem bewusstseinskörper. Aber wenn du sagst, ich weiß davon gar 

nichts, dann sag ich dir:“ aah, - vertrau dir selbst. Du weißt eine menge über energiedesign. 

Du hast es auf einem sehr physischen weg hier immer gemacht. Aber wie wäre es jetzt mal, 

es auf eine  energetische art und weise zu tun, - auf eine spirit art und weise? 

Fragende: 

Da hab ich erstmal futter, um nachzudenken. Ich habe bis jetzt immer gedacht das spitituelle 

läuft mehr in mir ab und nicht innerhalb der architektur oder der innenausstattung oder 

sowas mit leuten zu machen. 

Adamus: 

Nun, du kannst natürlich den alten weg gehen, aber hier öffnet sich ein neuer pfad für dich. 

das bedeutet ja nicht, dass du das physische designen beiseite lässt. Jetzt hast du einen pfad, 

der parallel dazu läuft, zu dem alten pfad und das ermöglicht dir eine neue holistische 

möglichkeit, so etwas zu machen. Seht ihr, überall, wo ihr auf der welt lebt, gibt es weniger 

lust von den menschen, ihre inneneinrichtung zu erneuern, weil weniger geld da ist, aber die 

menschen suchen ein neues design ihres bewusstseinskörpers, - ein neues inneres design für 

sich selbst. 

o.k., tiefer  atmzug. Und ich mach mal eine voraussage hier. wenn du da hinein fühlst und in 

einige dieser arbeiten einsteigst, wirst du heraus finden, dass auch dein physisches design, 

dein hausdesign auch erblühen wird. 

Sobald du eine wahl triffst, dass es stattfinden darf, dann wird es nicht so aussehen, wie 

andere designs, die andere gemacht haben. Es wird ganz anders sein. es wird dich 

überraschen. 

Atme die energie einfach mal ein, von allen, die jetzt hier zuhören. Sie unterstützen dich und 

sie haben eine beziehung zu dir. 

Dankeschön. 

o.k. nasis, jetzt haben wir dich. hast du eine frage für adamus? 

Fragender: 
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Hallo adamus!  

Adamus du bist heute so ernst. 

Adamus: 

Nein, du bist heute so ernst. Alle, die zuhörer, die hier reinkommen, haben alle eine sehr 

ernsthafte fokussierte energie. und in der tat,- die botschaft, die dann heute durchkommt, 

ist auch genauso , worum gebeten wird. 

Fragender: 

Weißt du, ich bin schon aus dem verstand heraus gegangen und versuche darüber hinaus zu 

gehen. Ich erinnere mich, dass du über die physischen realitäten gesprochen hast. …. 

(das folgende wird ein wenig zu schnell gesprochen und kann deshalb nicht simultan 

übersetzt werden) … 

Adamus: 

Das ist ein interessantes konzept. Ich würde mich freuen, wenn jeder von euch meine 

energie, in irgendetwas anderes hinein infusiert. Ihr könnt eure energien überall hinein 

bringen. Ihr könnt beispielsweise eure energien auch in bilder hinein bringen. Die meister 

haben das früher beispielsweise gemacht, vor hunderten von jahren. Wenn sie gemalt 

haben, haben sie ihre energie oder manchmal auch die energie von anderen menschen, 

direkt in das gemälde hinein gebracht. Das ist, warum die gemälde der alten meister oftmals 

so faszinierend sind.  

Und da sind eine menge spirits, die dort in diesen gemälden drin sind. Auch wenn ein maler 

jemanden nicht mochte, hat er ganz bewusst direkt in das bild hinein gemalt und ihr wisst, 

alles muss früher oder später wieder entlassen werden. Das ist, was mit vielen dieser 

gemälden geschieht . die spirits, die da drin waren, wollen heraus. Aber wir können mit 

diesem konzept spielen. Du kannst deine energie überall hinein infusieren. Du kannst eine 

tonfigur nehmen, eine tonstatue oder eine fotografie oder ein gemälde. Die neuen digitalen 

fotografien, da kannst du auch deine energie hineinbringen, in diese fotografien. Nicht nur in 

das bild, was du gerade knipst, aber deine energie, -manchmal zeigt sich das als orbs und 

manchmal bringt es das bild regelrecht zum leben. 

Ich arbeite mit allen von euch zusammen, die meine energie zusammen mit eurer, - eure 

muss auch dabei sein- ,mit meiner in eure schöpfung, aber wenn sie dort hinein kommt, 

dann muss ihr erlaubt werden, expandieren zu können,- frei zu sein und zum leben 

erwachen zu dürfen. 

Fragender: 
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Ich hätte noch gerne eine vision zu meinen kunstaktivitäten, wie fotos oder malerei. Kannst 

du etwas anleitung geben für mich? Könnte ich das hobby zu einem beruf machen? 

Adamus: 

Oh ja, natürlich. Und für alle, die hier zuhören heute nacht, -wir sind durch eine erfahrung 

gegangen. Ich habe zwar gesprochen und es hörte sich ernsthaft an, aber es waren energien, 

die es erlaubt haben, dass euer netzwerk sich ausdehnen darf. Das netzwerk hier ist die 

beziehung zwischen deinem strahlenden bewusstsein in das energiefeld das um dich herum 

ist, das sofort definiert wurde durch deine biologie, durch deinen verstand, spirit und die 

äußere welt. 

Wir sind heute nacht durch eine überarbeitung dieser energiesysteme gegangen und sie 

werden fortfahren sich zu verändern. Also benutze deine kreativität. Deine fotografie, dein 

tanzen, deine malerei, was immer du machen möchtest, um diese energiesysteme in 

bewegung zu halten, - sie dabei zu unterstützen, sich auszudehnen und beweglich zu 

bleiben, durch dein bewusstsein. Bringe es herein, was immer du erschaffst. Ich danke dir 

sehr für deinen anruf und ich sage dir wir sind viele, viele schritte schon gemeinsam 

gegangen. 

Dankeschön! 

Eine letzte frage noch! 

Fragende: 

Hallo ich bin eileen. Ich hatte diese frage noch nicht… 

Adamus: 

Wir werden nicht irgendwo gefangen genommen. Nun, ich glaube nicht, dass ihr dieses spiel 

noch spielen wollt, irgendwo euch gefangen nehmen zu lassen. Nein, jetzt ist die zeit, die 

dinge auszudehnen. Wenn du etwas in etwas hinein gibst, -infusierst, wenn du dir die 

erlaubnis dann gibst, dass alles frei und fliessend bleibt, dann wirst du nie wieder gefangen 

werden. 

Aber du meine liebe, - zwei dinge, die ich noch sagen möchte. Du tendierst dazu, in deinem 

verstand dich im kreis zu drehen und dann bringst du da etwas drama hinein, -und weißt du 

ich habe vorher darüber gesprochen, -emotionen…, der verstand ist emotion, -ist ein weg 

des verstandes falsche gefühle zu erzeugen. Der verstand erzeugt die emotion. Es gibt einige, 

die da vehement nicht mit übereinstimmen, aber ich mache dieses statement ganz 

vehement, -diese behauptung. Emotionen sind falsche gefühle, erzeugt durch den verstand. 

Spirit wurde abgeschaltet. Das netzwerk wurde durch das netzwerk des verstandes 

abgeschaltet, und die wahren gefühle kommen dann, wenn du alle teile integrierst. Also 

atme weiter meine liebe. 
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Fragende: 

Ich denke, ich mache da schon einen fortschritt. 

Adamus: 

Wenn du denkst, dass du ein bisschen  fortschritt machst,  dann… 

Meine liebe, - fortschritt spielt überhaupt keine rolle mehr. Progress, -fortschritt ist linear, -

es ist alte energie. es bewegt sich in einer sehr gleichmäßigen art und weise, - von A zu B zu 

C. das ist kein fortschritt mehr, den es gibt. Es geht um das ICH BIN in diesem moment. Es 

gibt nicht mehr diese punkte, A,B,C, es sei denn du brauchst sie, damit sie dir in einem 

kurzen moment mal dienen. Ansonsten ist es das netzwerk , die art und weise, wie du dich 

verbindest, wie du dein bewusstsein ausstrahlst, das verändert sich. Vergiss also fortschritt. 

Fortschritt ist sehr, sehr ermüdend, sehr, sehr alt. Es ist ein messstab, den ihr meistens 

verwendet habt, um euch zu schlagen, statt euch damit auszudehnen. 

Dankeschön. Noch 2 weitere fragen.  

Fragende: 

Hallo adamus, jeder liebt dich.. 

Adamus. 

Ja und ich liebe auch jeden von euch. Wir sind alle rockstars im grunde genommen 

gemeinsam. Wir sind energiesterne, man kann es auf verschiedene art und weisen sehen . 

aber ich geb euch allen das kompliment gerne zurück. Manchmal nennt man mich…naja, ein 

bisschen provokativ nennt man mich. Ich denke linda von eesa sagt das gerne oder etwas 

rauh an den ecken, aber wir haben viel spaß miteinander. 

Linda sagt:“wir lieben dich!“ 

Fragender: 

Meine frage ist: ich lerne die gitarre und versuche das auf multidimensionale weise zu 

machen, in dem ich farben damit verbinde. ( ist akustisch schwer zu verstehen) 

…..und ich frage mich, ob du mir zu dieser idee irgendetwas sagen kannst. 

Adamus: 

Ich möchte einige dinge tun, während wir uns hier versammeln. Ich möchte jeden bitten, 

wenn du damit einverstanden bist, dass wir einen tiefen atemzug nehmen und dir die 

infusion , die unterstützung und die liebe für dieses projekt zu senden, wenn du dafür offen 

bist. 
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Fragender: 

Oh ja, natürlich! 

Adamus: 

Okey, dann lasst uns das machen. Nehmt diesen tiefen atemzug und sendet das quer über 

das wundervolle netzwerk, was wir hier im internet haben, um dieses projekt in sein volles 

ausdruckspotenzial zu bringen. Aber es braucht auch einen energieschub. Du bist schon 

lange zeit solo gewesen, in bezug auf dieses projekt. Es sind enorme energien eingebaut 

dort. 

 Macht euch keine sorgen, dass dein projekt behindert werden könnte durch patente oder 

so etwas. Die energie in bezug auf patente begrenzt netztwerke. Nimm einfach die 

möglichkeiten in die hand im augenblick, um dieses projekt , diese schöpfung ausdehnen zu 

lassen, in die nächste ebene hinein. Und dann vergiss es, - vergiss einfach alles darüber für 

die nächsten 21 tage und wenn du beginnst über dieses projekt nachzudenken, dann lass es 

einfach gehen. 

Es ist dort, wie in einem inkubator, es ist so wie sauerbrot. Es fängt an sich auszudehnen, - zu 

wachsen, und es wird zurückkehren zu dir, auf eine etwas andere art und weise, einer etwas 

anderen form, aber wesentlich flüssiger . Dankeschön. 

Fragender: 

Hallo, ich bin hier. Hallo adamus, hallo geoffrey .  

Du hast übrigens eben eine wundervolle antwort gegeben, -danke. Ich habe ein reading 

gehabt von herman vor einiger zeit und mein sohn rief sie an über das telefon und fragte 

nach einem ereignis, wo ich dachte, ich hätte eine vision. Ich habe ein großes gebäude 

gesehen, in einer wundervollen landschaft und der gang  zu dem eingang , - dort waren zwei 

große tiere und ich hab mich gefragt, was dort in dem gebäude ist, -ob ich diesen ort 

irgendwie besuchen kann, um zu sehen was dort drin ist. 

Adamus: 

Nun,- ja, es war eine vision, aber lass es mich so sagen, - lass es mich etwas genauer 

definieren: an jedem punkt, auch wenn wir hier so sprechen, wie wir es gerade tun, gibt es 

teile von dir, die im augenblick andere dimensionen erforschen, die da draußen sind, das 

was wir die kristalline realität nennen, - zukünftige potenziale z.b. . du sprichst nicht einfach 

im augenblick nur auf diesem netzwerk. Es geschehen so viele dinge gleichzeitig. 

Unglücklicher weise ist es so, - viele dieser erfahrungen und energien aus diesen 

erfahrungen, die bleiben in diesen anderen realitäten, - unglücklicher weise. Wenn du  
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versuchst sie in dieses netzwerk hineinzubringen, - in deine 3D-realität hier, werden sie 

ausgeblockt oder sie werden so verzerrt, so manipuliert…nicht manipuliert cauldre, aber so 

verdreht, dass sie nicht wirklich in diese realität hineinkommen, in dieses netzwerk. Und 

oftmal ist es so, dass der verstand dann überhaupt nicht anerkennt, dass sie überhaupt da 

sind. Aber erinnere dich daran, diese erfahrungen sind sehr real und es geschehen multiple, 

viele erahrungen zur gleichen zeit. Alle von euch, - es ist doch so, ihr geht raus aus eurem 

Körper und kehrt dann zurück in euren bewusstseinskörper.  

Erlaubt es eurem aniretron oder eurem neuronalen netztwerk fortzufahren sich 

auszudehnen sich zu öffnen. Und nun, - euer physisches netzwerk, öffnet sich dann auch und 

es verbindet sich mit eurem ätherischen netzwerk oder was ihr göttliches netzwerk nennen 

würdet und dann beginnt ihr mehr von diesen visionen in diese realität hineinzubringen. 

Es gab spirituell reisende, die in der lage waren, sich in andere realitäten hinein zu 

projizieren und sich auch daran zu erinnern, und das problem war immer, dass die energie 

und das gewahrsein nicht auf die erde zurück gebracht werden konnte. Und was ihr 

spirituelle piraten hier alle tut und all die zuhörer hier tun, ihr beginnt jetzt damit, diese 

energie auf die erde zu bringen. Zunächst einmal, - die erde braucht sie, -die erde fragt 

danach, -die menschheit fragt danach, und zwar auf einer sehr großen art und weise. 

Ihr wolltet es schon so lange, diese multidimensionalen energien zu erfahren, während ihr 

im physischen Körper seid. Das ist der grund, warum viele von euch aufgegeben haben, nur 

um in den engelrealitäten zu sein und hierher zu bekommen. Ihr wolltet eine sehr klare 

definierte erfahrung, eine sehr reale, solide erfahrung  haben. Und deshalb macht es keinen 

sinn einfach nur draußen in den anderen nichtphysischen realitäten zu sein, sondern es geht 

darum, sie hierher zu bringen. 

Und du tust das, indem du die netzwerke öffnest. Wir werden noch mehr und mehr darüber 

sprechen, über dein neuronales netztwerk. Neuronal heißt nicht einfach chemisch oder 

biologisch. Dein neuronales netzwerk oder dein aniretron ist alles, - es ist das magnetische, 

das elektrische, es ist biologisch und es ist auch das chemische, es ist das mentale, es sind 

die synapsen, all diese dinge, die da stattfinden, -millionen davon zu jedem einzelnen 

zeitpunkt. Und das verändert sich. Atme das ein und bring es hierher . 

Fragender: 

Vielleicht noch eine kurze frage: kannst du meine aura anschauen und mal schauen , was du 

da siehst? 

Adamus: 

Du hast keine aura und du hast auch keine chakras. Nein, - deine chakras – es war eine art, 

energiezentren zu definieren. Jetzt transmutieren sie in ein einzelnes chakra. Denke nicht  
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mehr an dich, in form von 7 chakras. Du bist ein energie - und bewusstseinszentrum,- alles 

gemeinsam zusammen. Und an stelle eine aura zu haben, dieses energiefeld außerhalb 

deines körpers, erlaube, dass das alles integrieren darf, so das dein energiefeld und dein 

physischer Körper jetzt harmonisch sind. Sie sind eins gemeinsam. 

Fragender: 

Ist es das, worum es in der expandierten energie geht? 

Adamus: 

Es ist exakt, worum es geht. Deine chakras integrieren in ein einzelnes energiezentrum. 

Deine aura, dein physischer Körper, dein ätherischer Körper, dein lichtkörper auch dein 

sternenkörper, alles das integriert in einen einzelnen bewusstseinkörper hinein. Atme das 

ein, - fühl das, es findet in dir statt. Und du wunderst dich vielleich, warum du 

körperprobleme hast, - das ist genau der grund, warum es passiert. Es verändert sich. 

Fragender: 

Danke adamus, für deine wundervollen antworten. 

Adamus: 

Ich bin auch mit dir, auf jedem schritt deines weges. Danke. 

Liebe freunde, liebe linda von eesa, die hier das so toll moderiert hat. Es war eine sehr 

geladene versammlung hier. Ich fühle hier eure energieebene, eurer 

energie…(unverständlich), die ist sehr hoch! 

Und damit, - es war meine ehre, für euch dienbar zu sein. ICH BIN DER ICH BIN Adamus. 

 

 

 

 

  

 

 

 

 



 

 

 

 


